
 

 

 

 

 
 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 4º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 28 DE ABRIL DE 

2.020, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: LAFAIETE PINHEIRO DOS SANTOS  

VICE-PRESIDENTE: ROBERTO NATALINO SILVEIRA  

1º. SECRETÁRIO: DR. OTÁVIO JOSÉ CASTANHA MIRALHES  

2º SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES  

 

Às 18h02m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Lafaiete Pinheiro dos Santos, Otávio José 

Castanha Miralhes, Vinicius Saudino de Moraes, Divaldo Aparecido dos Santos, Luiz Carlos Batista, 

Alexandre Martins, Ezequiel de Souza Damasceno, Clodoaldo Martins de Oliveira, José Benedito de 

Carvalho, Edemilson Pereira dos Santos, Álvaro Pacheco, Celso Charnoski, Cícero Granjeiro Landim, 

Nilson Benedito da Silva, Márcio Conrado Antônio Cordeiro dos Santos, e ausente o vereador Roberto 

Natalino Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente 

sessão e fez a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da 

Sessão Extraordinária realizada em 24 de março de 2020, sendo colocada em discussão e votação e 

aprovada por unanimidade de votos, ausente os vereadores Divaldo Aparecido dos Santos, Clodoaldo 

Martins de Oliveira, Antônio Cordeiro dos Santos, Vinicius Saudino e Roberto Natalino Silveira.. A seguir 

passou-se ao material constante no EXPEDIENTE: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

099/2020 58/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

100/2020 60/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

102/2020 62/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

103/2020 64/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

104/2020 65/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

105/2020 66/2020 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

106/2020 67/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

107/2020 68/2020 Luiz Carlos Batista “Luizão” 

108/2020 69/2020 Marcio Conrado 

109/2020 70/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

110/2020 71/2020 Edemilson Pereira dos Santos 

111/2020 73/2020 Alexandre Martins “Xandão” 

112/2020 74/2020 Roberto Natalino Silveira 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Procon – Resposta ao Requerimento nº 72/2020, 

do vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho”. - CPFL – Carta nº 20052304/DJCA – Resposta ao 

Requerimento nº 59/2020, do vereador Edemilson Pereira dos Santos.  - Caixa Econômica Federal – 



 

 

 

 

 
 

GIGOVSO01 – Informando os procedimentos no período eleitoral – CT de Repasse 857115/ 873888/ 

884749/ 885071/ 893288. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0275/2020/GIGOV/SO – Informando 

Crédito de Recursos Financeiros no valor de R$ 146.285,72, referente Contrato de Repasse nº 

866977/2018, operação 1053075-83, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do 

Ministério do Desenvolvimento Regional, que tem por objeto “Obras de Pavimentação e sinalização viária 

no município”. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0257/2020/GIGOV/SO – Informando Crédito de 

Recursos Financeiros no valor de R$ 98.760,00, referente Contrato de Repasse nº 857115/2017, operação 

1044965-42, no âmbito do Programa Planejamento Urbano, sob a gestão do Ministério do Desenvolvimento 

Regional, que tem por objeto “Obras de Infraestrutura Urbana na Avenida José Maria Marques de Oliveira 

no município”. - Conselho Regional de Psicologia – Ofício CRP/06 Sorocaba nº 003/2020 – Informações 

sobre atuação frente ao Coronavirus pela Regional de Psicologia de Sorocaba. - CIEE – Ofício nº 

001/UnidadeSorocaba – Emenda Parlamentar – Programa de estágio no combate à Covid-19. - Partido 

MDB – Ofício Circular Pres/MDB nº 006/2020 – Informando que o prazo de filiações para disputar as 

eleições de 2020 encerrou no dia 03 de abril. - Podemos – Comunicação nº 01/2020 – Informando a filiação 

dos vereadores Edemilson Pereira dos Santos e Marcio Conrado a este partido, conforme a Lei nº 

13165/2015. - Partido Liberal – Comunicando a filiação partidária do vereador Cícero Granjeiro Landim, 

conforme a Lei Federal nº 9096/1995. - Ofício nº 99/2020 – vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson 

Pereira dos Santos e Marcio Conrado – Solicitando a reformulação e sugestão da diminuição do valor do 

subsídio mensal de vereadores em 30% no período de 90 dias, devido a proliferação do Coronavirus. - 

PROJETOS APRESENTADO PELA PREFEITURA:  - Projeto de Lei nº 21/2020 – Prefeitura Municipal – 

Dispõe sobre as Diretrizes a serem observadas para a elaboração da Lei Orçamentária referente ao 

exercício de 2021 e dá outras providências. - TEMA LIVRE: O Vereador Otávio José Castanha Miralhes 

requereu verbalmente a suspensão do Tema Livre, que foi aprovado por maioria de votos, votando contra 

os vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira 

dos Santos, Alexandre Martins e Divaldo Aparecido dos Santos. ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI Nº 

17/2020 – Prefeitura – Concede revisão geral aos servidores públicos municipais e aos da autarquia SAAE. 

Retirado conforme Ofício nº092/2020da Prefeitura da Estância Turística de Salto e despacho do Presidente 

da Câmara. O projeto foi arquivado. PROJETO DE LEI Nº 18/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Dispõe 

sobre a obrigatoriedade em estabelecimentos comerciais na Estância Turística de Salto/SP da 

disponibilização para uso de clientes de equipamentos com álcool em gel em suas dependências, visando a 

prevenção de doenças virais altamente contagiosas e dá outras providências. Comissão de Justiça: parecer 

favorável e - Comissão de Organização – parecer favorável. O projeto foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Roberto Natalino Silveira. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo. PROJETO DE LEI Nº 19/2020 – Mesa da Câmara – Concede revisão geral aos 

servidores públicos da Câmara da Estância Turística de Salto. - Comissão de Justiça: parecer favorável e - 

Comissão de Tributação: parecer favorável 

- Comissão de Organização – parecer favorável. O senhor presidente solicitou a retirada do projeto, que foi 

colocado em votação, sendo aprovado por maioria de votos; votando contrario a retirada do projeto os 



 

 

 

 

 
 

vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, Marcio Conrado, Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos 

Santos, Alexandre Martins e Divaldo Aparecido dos Santos, e com ausência do vereador Roberto Natalino 

Silveira. O projeto foi arquivado. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – 

ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 79/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho” – Votos de Congratulações e Louvor a Lojas CEM pelo trabalho em prol dos clientes e 

funcionários neste período de crise do Coronavirus. O requerimento foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Roberto Natalino Silveira. 

Encaminhado ao destinatário. Nº 82/2020 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos, Cícero Granjeiro 

Landim, Marcio Conrado, Alexandre Martins “Xandão”, Antônio Cordeiro dos Santos e Divaldo Aparecido 

dos Santos “Garotinho” – Presidente da Câmara – Solicitando a constituição de uma Comissão Especial de 

Representação de enfrentamento a Covid-19, para acompanhar a situação fiscal e a execução orçamentária 

e financeira, seus impactos sociais e econômicos no município de Salto. O requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Roberto 

Natalino Silveira. Após a aprovação, respeitando o artigo 25 do regimento Interno, a comissão foi composta 

pelos seguintes vereadores Edemilson Pereira dos Santos, sendo o presidente (PODEMOS) e membros 

Vinicius Saudino de Moraes (PSD), José Benedito de Carvalho (Solidariedade), Divaldo Aparecido dos 

Santos (PT) e Cícero Granjeiro Landim (representando PL, Patriotas e PRB). - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 

77/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

instalação de uma placa de pare na Rua John Kennedy, próximo à esquina com a Rua Maestro Mauro 

Fabri, conforme solicitado na Indicação nº 269/2018. Nº 78/2020 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos 

“Garotinho” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras – Solicitando informações sobre o asfaltamento 

das ruas do Vila Flora, conforme já solicitado através de vários ofícios. Nº 80/2020 – Vereador Luiz Carlos 

Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a intenção de celebrar o centenário 

do cineasta saltense Anselmo Duarte, após a crise provocada pelo Coronavírus. Nº 81/2020 – Vereador Luiz 

Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quais Secretarias Municipais 

estão no novo Paço Municipal, quais órgãos atendem no prédio do Atende Fácil e se o antigo prédio da 

Prefeitura já recebeu as Secretárias que ocupa prédios alugados. Nº 83/2020 – Vereador Edemilson Pereira 

dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a criação de uma página específica no 

Portal de Transparência para divulgar os gastos municipais específicos para o combate ao Coronavírus, 

disponibilizando todos os dados oriundos na aquisição de bens, serviços e  insumos de Saúde destinados 

ao enfrentamento desta pandemia; informações sobre os recursos repassados do Governo Estadual e 

Federal para o combate ao Covid19, relação das alterações orçamentárias realizadas desde o início da 

pandemia por Decreto e relação de todas as contratações por dispensa de licitação dos contratos 

emergenciais.  Nº 84/2020 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando 

uma relação de todos os contratos que sofreram interferência ou suspensão/redução de custos neste 

período de pandemia do Coronavirus, como por exemplo Nutriplus, responsável pela merenda escolar, Gota 

Limpa, responsável pela limpeza das escolas, Opus Sapientiae Propaganda e Marketing, e outras. Nº 



 

 

 

 

 
 

85/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre como 

ocorrerá a reabertura das atividades econômicas no município. Nº 86/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Saúde – Solicitando informações sobre as medidas que estão sendo 

tomadas para aumentar o número de leitos de UTI no Hospital Municipal, para comprar respiradores, testes 

e demais ações. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 102/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho 

“Macaia”– Solicitando a colocação de mais contêineres de lixos na Avenida José Maria Marques de Oliveira, 

em frente ao nº 2829. Nº 103/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando o 

aterramento de um enorme buraco e a instalação de uma mesa com quatro banquetas na área pública 

localizada na Rua José de Almeida Campos, em frente ao nº 18, no bairro Residencial Rondon. Nº 

104/2020 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a limpeza dos lixos e entulhos 

acumulados, em frente ao portão de entrada da creche do CAIC, localizado na Avenida Eugênio Coltro, no 

bairro Salto Ville. Nº 105/2020 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de um 

aplicativo na área da saúde, para marcação e confirmação de consultas e exames. Nº 106/2020 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a criação do Banco de Sangue no município. Nº 107/2020 – 

Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a fiscalização dos estabelecimentos 

comerciais e a promoção da conscientização da população para evitar aglomerações. Nº 108/2020 – 

Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a criação de uma central de atendimento por telefone e 

de informações online para os familiares dos pacientes internados com o COVI-19 no Hospital Municipal. Nº 

109/2020 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a instalação de pias e lavabos com saboneteiras em 

locais públicos no Centro do município de Salto e em ruas de grande circulação de pessoas, visando 

facilitar a higienização das mãos das pessoas que precisam sair de casa durante a pandemia da Covid-19.  

Nada mais havendo a ser tratado às 19h44m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus 

nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em 

serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária 

Legislativa de Administração, Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Mateus Elias dos 

Santos - Assessor de Comunicação Social, Fabio Pinheiro Gazzi – Consultor Jurídico Parlamentar, Rita 

Simone Cherchiaro de Moura – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete 

da Presidência.   Do que houve, para constar, eu_________ (Rosangela Candelária Mantovani Martins), 

Secretária Legislativa de Administração, lavrei a presente ata.  

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


